



4 Pièces
137 m²
86439929
985 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel

Appartement à vendre (83600)

Lg prestige montauroux - découvrez un bien rare au sein d'une résidence contemporaine d'exception : un superbe appartement en rez-de-jardin, offrant un cadre de vie unique entre élégance, confort absolu et ouverture sur la mer. d'une superficie généreuse de 137,90 m², cet appartement se distingue par des volumes remarquables et une parfaite fluidité des espaces. Le vaste séjour de 61,20 m², baigné de lumière grâce à ses larges ouvertures, s'étend naturellement vers un jardin privatif et de belles terrasses totalisant 60 m², offrant une vue mer apaisante.

Un véritable écrin de tranquillité, ...

Lg prestige montauroux – rare garden-level apartment with sea view in a prestigious contemporary residence. Discover a truly rare opportunity within an exceptional modern residence – a stunning garden-level apartment offering a lifestyle defined by elegance, absolute comfort, and open sea views. With a generous surface area of 137.90 sqm, this apartment stands out for its remarkable volumes and seamless flow between indoor and outdoor spaces. The expansive 61.20 sqm living room is bathed in natural light thanks to large openings and extends gracefully onto a private garden and beautiful ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Batiment B3 - Etage R de Jardin

Type : 3 chambres, 2 salles d'eau, bureau
 Surface Carrée : 137,90 m²
 Terrasses : 60,00 m²



www.maisonsetappartements.fr



© LG PRESTIGE IMMOBILIER